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令和４年７月１９日

校 長 中山 孝史

～全校集会～ ～芸術家派遣事業（演劇）～

７／１２（火）全校集会で「日中交流」 ７／１５（金）さがドラマスクールか

をテーマとして、次の話をしました。 ら青柳さん、中西さん、鷹巣さん、石丸

①６／５（日）創立２０周年を迎えた神 さんにご来校いただき、文化発表会での

埼地区日中友好協会の総会に出席してき 演劇の指導を受けました。生徒たちは、

たこと。 演じることの楽しさに触れ、文化発表会

②１９７２年に日中共同声明が出されて への意欲を高めることができました。

日中国交が回復し、今年は５０周年であ

ること。 ～書道教室～

③本校は、平成元年から山西大学附属中 ７／１５（金）脊振町犬井谷のご出身

学校との姉妹校交流を行っていること。 で、太宰府市にある竹峰書藝大院会長の

令和２年度からは、新型コロナウイルス 仮屋竹葉先生による書道教室を行いまし

感染症拡大防止のため、お互いの訪問は た。生徒たちは、一流の書家の指導を受

中止されていること。 けながら、真剣に取り組んでいました。

④６／１６（木）から７／４（月）まで 仮屋先生から生徒一人一人に熊野産の筆

中国講座を行い、張琪先生に太極拳や中 とボールペンをいただきました。

国語を教えていただいたこと。

新型コロナウイルス感染症や領土問題

などがあり、日中関係はあまり良好とは

言えませんが、これまでの歴史を踏まえ

少しでも交流を進めていく大切さを伝え

ました。 （ランチルームにある仮屋先生の書）

～研究授業（理科）～

７／１２（火）３校時に３年Ａ組で、

森先生が理科の研究授業を行いました。

「エネルギー変換効率を調べよう」とい

うめあてで、実験を通して、位置エネル

ギーから電気エネルギーへの変換効率を ～学校評議員会～

高める方法について考えました。 ７／１２（火）学校評議員会を行いま

した。今年の評議員は、花田かつえ様、

※新型コロナウイルス感染症が急拡大し 一番ヶ瀬新様、吉田美惠様の３名です。

ています。学校では、手洗い、消毒、 各学年の授業参観の後、私が学校経営方

換気、熱中症に留意したマスク着用な 針を説明し、福田教頭先生が生活面、学

どを行っています。ご家庭でのご指導 習面などでの生徒の様子を伝えました。

もよろしくお願いいたします。 終始、協力的で和やかな雰囲気でした。


